

ほっかいっぱいみさきっ子

御前崎市立御前崎小学校 学校だより 令和5年度 12月

もうすぐ冬休み

早いもので、12月一師走—を迎えました。

ある教室で、担任と子供たちのこんな会話が聞こえてきました。

担任：「冬休みだからこそできることってなんでしょう？」

担任は、年末年始の楽しい行事や新年を迎えるための準備について話題にしたいと考えた質問だったと思います。

子供たち：「じーじやばーばーの家に泊まりに行く」「旅行に行く」

「朝、ゆっくり寝る」・・・etc

残念ながら「家の掃除を手伝う」「うちではお餅つきをするよ」という話はでなかったものの、子供たちが冬休みを楽しみにしていることは、子供たちの声や表情からも伝わってきました。



新しい年を迎えるということ

私は子供のころ、「年を越す」ということに、妙な特別感を抱いていて、もうすぐ新年になるというところから、「新しい年からは、字を丁寧に書く」と毎回誓ったことを思い出します。節目節目を迎える時、それまでの自分を振り返り、次は頑張ろう！（次も頑張ろう！）と心に思うことは、新しい自分づくり・ステップアップする自分づくりのよい機会であると思います。

新年を迎えるにあたって、家の掃除をすることやお正月の準備をすることも、新しい自分やステップアップする自分づくりには、欠かせない行事になります。御家族で、年末年始の楽しい行事や新年を迎える準備について話をしてみてください。

そして、子供たちは、家の人たちより一足早く冬休みに入ります。是非、ステップアップする自分づくりの機会をたくさん与えてあげてください。

子供たちにとってもそして御家族の皆様にとっても、今年もそして新年も「よりよい年」になることを願っています。



最後になりますが、保護者の皆様や地域の皆様には、日頃より学校の教育活動に御理解と御協力をいただき、感謝申し上げます。新しい年も変わりなき御支援と御協力をいただけますよう、職員一同精進してまいります。

(校長)